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2025.3.19 作成 
東海支部愛知地域会 ２０２４年度 第９回役員会議事録 

 
日  時 ：2025 年 2 月 28 日（金）16：00～17：45 
場  所 ：昭和ビル 5 階 会議室 （名古屋市中区栄四丁目 3 番 26 号）  

※WEB 会議を併用 
出  席 ：野々川光昭 地域会長 高木耕一 西村和哉 間瀬高歩 各副地域会長 
澤村喜久夫 澤村喜久夫 本部理事・会長補佐 生津康広 会長補佐 森哲哉 直前地域会長 
内藤正隆 内藤正隆 寺田智之 中川竜夫 柳澤力 井村正和 太幡英亮 恒川和久 黒野有一郎 

各委員長・副委員長 
水野豊秋 吉元学 両監査 

委任状出席：川本直義 川口亜希子 花井秀哲 委員長 
オブザーバー： 浅井裕雄 本部理事 堀田正司 法人協力会会長 
欠  席 ：近藤万記子 笹野直之 東福大輔 関口啓介 金山美登利 石川英樹  
議  長 ：高木耕一 
議事録作成担当委員会：職能・資格制度委員会 

議事録署名人： 中川竜夫 間瀬高歩 

前回議事録確認：2024 年度第８回議事録 

 

議 事 

1． 地域会長挨拶 

・3/13 に愛知県主催行財政セミナー、3/15 に災害対策セミナーがあった。行財政セミナーは今後も

JIA から行政に発信する場の一つになり得る。２つのセミナーは吉元氏の尽力で開催された。 

・本年度の総括や事業計画の時期となっているため協力をお願いしたい。 

２．審議事項 

① 入会届 正会員「河合慎太郎」 (内藤)                資料－Ａ(共有) 

・審議の結果承認された。 

   ② 事業報告「猪高小学校建築教室-ひなん時のくつろぎハウスをつくろう-」 ( 金山 )    資料－Ｂ 

   ・審議の結果承認された。 

   ③ 事業報告「猪高中学校職業体験」＠小原木材（ 笹野 ） 

・JIA より２名、サポーター院生が 1 名協力した。（高木） 

・CPD プログラムが２単位とあるが申請していないため削除（野々川） 

・審議の結果承認された。  資料－Ｃ 

3． 協議事項 

① 2024 年度事業報告・2025 年度事業計画について（ 野々川 ）                  資料－Ｄ 

・資料参照 

・報告について確認の上指摘があれば伝えてほしい。（野々川） 

・事業計画について支部事業への協力が抜けているため修正する。（野々川） 

② 地域会財務について（野々川）                                     資料－Ｅ 

・資料参照 

・５パターンの財政シミュレーションを行った。（野々川） 

・現状では賛助会 40 社 400 万、名簿収入が約 100 万、運営協力金 80～90 万と毎年 150 万程度の赤字にな 

る。 

・持続のための方策について資料を確認の上、次回にでも意見交換を行いたい。（野々川） 

③ JIA 愛知災害対策会議（案）について（野々川）                                    資料－Ｆ 

・資料参照 

・尾関顧問がアドバイザー。会議体は正式なものではなく内容を検討したうえで確定していく。（野々川） 

・BCP は企業のニーズがあると思われ、賛助会加入とも絡めて検討していくと良いのではないか。（生津） 

・特に木材を扱う企業と関係ができると良い。（森） 

4． 専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ）      

① 第３２回愛知まちなみ建築賞協賛（野々川）                資料－Ｇ 

・資料参照 質疑なし 

５．報告事項 

（１）委員会、地区会、研究会報告 

① 総務委員会（笹野、内藤）2/25 委員会 

② 広報委員会（東福、川本）2/20 委員会 ２/12 賛助会役員会オブザーバー参加 

（順不同・敬称略） 
下線オンライン出席 
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・次回 3/19 実施 愛知 HP の話題を支部の HP と絡めて議論中。（川本） 

・アーキテクトをどうしていくか議論中。４月から表紙デザインを変更する予定。（川本） 

③ 職能・資格制度委員会（寺田 、関口）2/19 委員会 ３/12 賛助会役員会オブザーバー参加 

・職能関連として３点児童向けコンペ、大学説明会、BIM 交流会を予定。（寺田） 

・次回 3/26 実施（寺田） 

④ 事業委員会（金山、花井、中川）2/17 委員会 次回 3/17（中川） 

⑤ 建築相談委員会（柳澤 、井村） 

・相談案件トータル 26 件（柳澤）  

⑥ 住宅研究会（森）１/27 委員会（建築家＋と合同開催） ２/15 災害対策連続セミナー第 1 回  

・アルフレックスショールームにて委員会実施。（森） 

・災害対策セミナー46 名が参加。災害が起きた際にプラットフォームになるような取組みになるように。 

 今ある JIA の活動を災害対策というキーワードで横断的につなぐ目的。（吉元） 

⑦ 保存研究会（川口）3/20 保存活用事例見学会「立川美術館作右衛門屋敷・伊東合資」 

資料－Ｈ 

・別紙参照 参加募集中（澤村） 

⑧ 大学 WG（太幡）JIA 大学受業 アーキテクト 3 月号報告掲載 

・アーキテクトに各講師の感想を書いた。（太幡） 

・次年度５月頃日程調整の予定。少しずつメンバー交代したり若手講師を入れたり次年度都合の悪い方が 

入れば３月末頃までにいただけるようお願いしたい。都合についてはＷＧ内でも連絡を行う。（太幡） 

⑨ 行政 WG（恒川）委員会１/22 ２/13 愛知県行財政セミナー 

・愛知県市町村課が各市町村に声をかけ年４回程行っているセミナー。参加者 80 名程。2/3 が建

築 営繕関係、1/3 程度が財政関係。さっそくアクションがあり有意義であった。県市町村課経

由で セミナー等を行う可能性はある。（吉元） 

・若い方が多く質問も多かった。一部市町村からはプロポ相談もあった。（野々川） 

⑩ 建築家＋WG（石川）1/27（住宅研究会と合同開催） 

・谷村氏に取材実施。３件程順次行っていく予定。（森） 

⑪ まちづくり WG（黒野）持出し役員会 4/18 予定 

・4 月開催だと賛助会企業 PR 会が組まれている。（野々川） 

・まちづくりで話題性があり愛知国際芸術祭もあるため瀬戸会場を考えている。9～11 月の間で

まちづくりをテーマで考えさせていただきたい。（黒野） 

⑫ JIA 愛知・賛助会（堀田）1/24 新年会 ２/12 役員会 ２/28 賛助会 CPD 研修会 

・1/24 新年会 37 名正会員参加。（堀田） 

・役員会にもオブザーバーとして愛知地域会役員が参加しているが次回は職能・資格制度委員会 

の順番でお願いしたい。（堀田） 

・本日、賛助会 CPD 研修会 18:30 開始＠ラグナヴェールで実施する。（堀田） 

（２）その他報告 

① 退会届 「平野 悟」「山田高志」(内藤)                 資料－Ｉ(共有) 

② 退会届 法人協力会員「(有)サージュコーポレーション」(内藤)        資料－Ｊ(共有) 

③ 会員名簿 2025 年度版見積書（ 野々川 ）                             資料－Ｋ 

・昨年度 400 部で余剰があったため 360 部とし金額はやや下がっている。（野々川） 

・昨日の段階で協賛紹介が４名からしか来ていない。３月中旬がタイムリミット。広告が最低 240 万必要。今 

回が最後の名簿発行になる可能性があるため協力をお願いしたい。（野々川） 

・賛助会にとっての名簿の必要性はどうか。（森） 

・発行しない場合賛助会に聞く必要もあるが、その場合 HP での掲載も並行して行う。（野々川） 

④ 16３回建築八団体連絡会（2/3） （ 川本 ）                          資料－Ｌ 

・野々川会長、川本氏で参加 

・別紙参照 

・本年度負担金額は JIA が 38,000 円。災害関連情報は JIA から各団体の取組みを一覧にして提示し県

等へ共有していく。名古屋市との意見交換会を行っているが市長が変わった事もあり市長に 出席しても

らえるよう働きかける予定。愛知県とも防災などの意見交換を行えないかという議論が出てい る。（川本） 

・JIA は次年度基本負担金が 100,000、負担割合によって変わる。ルブラ王山が会場費として比較的安い

と の事だがアンケートを取った結果でも来年も同会場で決定している。次年度担当は積算協会。 （野々

川、川本） 

⑤ 事務局リニューアル案（ 浅井 ）              資料―Ｍ 

・資料参照 

・物が溢れない想定としてスチール棚が６本。 
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1． 会議室～倉庫～第２スペース 
2． 会議室～第２スペース～倉庫 
の２案に絞ったので意見が欲しい。（浅井） 

・絵画などがあれば３枚程壁に掛けたい。書棚にあるものは見えるようにし活用してほしい。（浅井） 

・会議室にあまり余裕がないイメージ。（水野） 

・同時に会議をするのは音的に本当にあるか。（森） 

・応接セットを置いておくよりは有意義に使えるスペースが出来ると考えている。（浅井） 

・目的に沿った使い方を継続的に行っていけるルールを作り「使う仕組」を整理してはどうか。 

 若手のミーティングルームなど。（吉元） 

・仕事のワークスペースとして貸すなども考えられる。（浅井） 

・２案の工事費を出してみて工事を実施する予定。意見がある方は別途送ってほしい。（浅井） 

・タジマさんに床材を格安でいただけそうだが、天井は既設のまま、壁はペンキ塗替え。（浅井） 

・建築士会の会議室は有料の貸会議室として使われているのでそういう方法もあるのでは。（生津） 

⑥交通費精算依頼（笹野） 

・年度内交通費をご提出のこと。 

  

６．支部役員会報告（間瀬） 

  第 8 回支部役員会議事録（案）  

前回記録の確認：第 7回支部役員会議事録 

 

支部長挨拶 

（１）審議事項 

① 東海学生卒業設計コンクール 事業報告・計画について 資料－1 

・資料参照 

・3/26 一次審査非公開 4/12 公開二次審査 

② 入会届 正会員「河合慎太郎(愛知)」 資料－１８(共有) 

（２）協議事項 

①アーキテクト広告収入について 資料－２ 

・資料参照 

1 本部ＨＰトップページ次年度掲載作品について        資料－３ 

・資料参照 澤氏、葛島氏の作品を HP に掲載。（間瀬） 

2 事務局 OA 機器費用負担について 資料－４ 

・資料参照 支部の判断にもよるが地域会としては加入した方が良いと話をしている。（野々川） 

3 フェロー会員推薦について 資料－５ 

・大瀧氏決定、車戸氏、長尾氏検討中。（間瀬） 

・支部役員会にてフェロー会員の位置づけについて指摘あり。会にとって尽力してくださり、これか   

らも走り続けられる方は除くという意図で選ぶという意味。また長尾氏は辞退されたため次回検    

討。（浅井） 

 

（３）その他 

① 支部大会について 

・実行委員長は静岡八木氏。三島周辺で行う予定。（間瀬） 

・静岡地域会でシナリオを作ったら支部でもサポートしていく予定なので皆さんにもご意見をいただ   

きたい。（浅井） 

② 2025 年度 東海支部通常総会議案書について 

・資料参照 

③  地域会をまたいだ活動について 

・西尾コンペ反響で脇坂氏が磐田市の計画にも波及している。（間瀬） 

（４）本部報告 

① 第 323 回理事会（ 2/14 ）（浅井 澤村） 資料－６ 

・リフレッシュセミナーについて沖縄支部長からは負担金の按分方法を検討してほしいとのこと。 

 他理事からは費用対効果が悪いとの意見がある。教育委員会で意見交換。（浅井） 

・ＭＮＳについての根本的な指摘があった。ベンダーのメンテナンス費用が高額な点が懸念点だが、   

開始してみて固定費や利用内容の様子を見ながら運用をスタートする事で合意。（浅井） 

・組織改革について持続可能な活動方法について注視しており、近々改革チームを作り進めていく 

予定（浅井） 
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・その他資料参照 

② 総務委員会（ 2/10 ）（澤村）  資料－７ 

③ 教育委員会（ 1/22 ）（吉元）  資料－８ 

④ 住宅等連携会議（ 2/12 ）（西村）       資料－９ 

⑤  CPD 評議会（ 11/22 ） 資料－１７ 

⑥  支部運営費(本部からの分配金)について（西村）     資料－１０ 

⑦  11 月報告支部運営費の消費税について（西村） 

・②～⑦資料参照 

 

（５）支部報告 

① 会報委員会 

・資料参照 

② 建築家資格制度実務委員会（関口） 資料－１１ 

・吉村さんも会員外で登録され西尾コンペの影響と思われる。（間瀬） 

  

（６）各地域会からの報告（各地域会長）                        

静岡地域会   愛知地域会   岐阜地域会   三重地域会 資料－１２ 

・資料参照 

 

（７）その他 

① 退会届 正会員「平野 悟(愛知）」「山田高志(愛知）」          資料－１３(共有) 

② 退会届 ジュニア会員「多胡弘樹(三重）」(出口)            資料－１４(共有) 

③ 退会届 法人協力会員「(有)サージュコーポレーション(愛知）」  

「アイカテック建材(株)(三重)」           資料－１５(共有) 

④  本部委員について（西村）             資料－１８ 

⑤ JIA 東海支部事務局改装について（浅井 西村）                          資料－１６ 

⑥ 2025 年度支部総会について（西村） 

 

＜中部建築賞＞今年５人審査員を入れ替えた。藤吉さんが任期を終えて森さんが審査員になった。女性審査

員が１名のためジェンダーバランスを重視して生田先生が入った。審査委員長の乾久美子さんは多忙のため

交代となり西澤徹夫さんに担当いただく。運営委員は後藤氏、笹野氏が担当。今年はスケジュールを 2 週間

前倒しにしている。（生津） 

 

 ※東海学生卒業設計コンクール 一次審査会 3/26(水)、二次審査会 4/12(土)  

※次年度は災害対策 WG を立ち上げ予定です。 

※事務局リニューアルにつき、引き続き書類等片付けのご協力をお願いします。 

※本部発行 JAA ニュースの廃棄または保管については再度検討いたします 
 

７．監査意見 

 ・意見を述べているため特になし（吉元） 

 ・支部が本部から 60 数万円消費税を取られている件について、全国大会を行った収入が大きいため    

全国一大きくなっている。本部へ直接相談するも聞き入れられず、小田氏からの意見で改正と     

なったとのことで 36 万円程還付された。今後はこのような事が無い様になった。（水野） 

 

次回役員会 2025 年 3 月 28 日（金）17:00～19:00（JIA 東海支部事務局 会議室・WEB 会議併用） 

次回議事録担当委員会：事業委員会 

（次回総務委員会：2025 年 3 月 24 日（月）18:00～） 

資料提出先：笹野直之 総務委員長 

議事録作成 寺田智之 

議事録署名人 中川竜夫 
議事録署名人 間瀬高歩 

 


